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～健康も心も自ら考え、正しい判断を～ 

  

暑さ厳しい日が続いています。６月２７日（月）に関東甲信地方の梅雨明けが気象台か

ら発表されました。平年より２２日早く、昨年より１９日早い梅雨明けだそうです。また、

梅雨の期間は史上最短を更新しています。今年の夏は猛暑や水不足が心配です。 

 地球温暖化の影響か、気候も激しく変化しています。気温が３５度を超える日も日常の

こととなり、熱中症対策が必然です。当然、学校が判断すべきところもありますが、場に

応じたマスクの着脱（特に運動時や外での活動は熱中症予防のため外す事が大切「自分の

顔を他人に見せることは恥ずかしいことではありませんよ。自分に自信を持ち表現しまし

ょう。」）、水分補給、衣服の選択、休息のとり方、運動制限等、個人の体調や体力に合わ

せて、「自ら考え、選択して行動する熱中症予防」にも積極的に取り組んでもらいたいと

思います。 

 おおぐろの森中の子供達は考える力があり、明るく元気です。元気こそ一番大切なもの

です。特に相手の目をみてにっこりとほほ笑むあいさつには、心を動かされます。礼儀正

しく、豊かな心を持った生徒がおおぐろの森中には実に多い、よい学校です。 

  さて、久しぶりに乗った電車の中の光景。私の目の前に４０代らしき女性、おむすびを

出して食べ始めました。そして食べ終わったらお化粧を始めました。社会の中にいる自分、

日本人がもっていたはずの「恥の文化」の喪失。他を意識して生活できるのが一人前の大

人のあるべき姿と考えます。子供達の将来のために我々大人がしっかりすべき時と思いま

す。 

 さらに感じていること、それは我々教育に携わるものは、生徒への愛情があるからこそ、

時には生徒に嫌われることも厭わない強い気持ちが必要であるということ。保護者の皆様

も同じかとは思いますが、愛情をただやさしく接することだと勘違いしてはならないと思

っています。今子供達にしっかりと身につけてほしいこと、それは社会に通用するマナー

です。我々大人が子供に考えさせ、選択させ、時には教え導かなければなりません。個性

なのか、わがままなのか、集団が多様性を理解し、個に合わせることも大切ですが、社会

で生きていくためには、個が集団に合わせる力も大切であると考えます。家庭の中でもわ

がままについては我慢させましょう。なぜなら我慢や忍耐力こそ、生きていく上で身につ

けなければならないものだからです。他を尊重し、認め合うこと、子育ては美しき戦いで

あり、そこに楽しさが生まれます。 

 

                                               校 長 前川 秀幸 

 

流山市立おおぐろの森中学校 学校だより 

け や き 



★ ７月の主な行事予定 

７月 １日 

（金） 

３学年実力テスト 

木１～６ 
７月１３日 

（水） 

１学期末保護者会 

（13:00下校） 

１年：１４：１５～ 

２年：１４：４５～ 

３年：１５：１５～ 

７月 ４日 

（月） 

枝豆収穫体験 

（３年・けやき・こぶ

し） 

７月 ５日 

（火） 

流山警察による自転

車安全教室（全学年） 

７月１５日 

（金） 
ミルク教室（２年） 

７月 ７日 

（木） 

県指導室訪問 

木３～６（13:45下校） 

７月１９日 

（木） 
給食終了 

７月１１日 

（月） 
臨時評議員会 

７月２０日 

（金） 
終業式 

 
７月２５日～ 

８月４日 

面談期間 

（別途お知らせします。） 

★ 市長賞をいただきました！ 

 流山市歯と口の健康に関する図画・ポスターコンクールに 

おいて、２年中川さんが市長賞を受賞しました。 

おめでとうございます！ 

 

 

★ 市内大会結果報告 

６月１０日（金）、１１日（土）に、それぞれの部活動で市内大会が開かれました。４月

から開校し、２ヶ月間での公式試合だったので、思うような結果ではなかったかもしれま

せん。自分達が練習してきたことを常に大会で発揮できるよう、自分の心と体をさらに鍛

え、大会に臨めるよう準備をしていきましょう。 

市内大会の感想、総合体育大会に向けての意気込みをそれぞれの部活動の部長に書いて

もらいました。 

 

 

★ 野球部  対 西初石中  惜敗 

 

 

 

 

 

野球部部長 ２年 秋元さん 

今回の大会は、ミスがなければ勝てる試合だったので、とても悔しいです。自分が２年

生としてもっと声かけをすれば良かったと思いました。次の大会は、県大会につながる大

会です。相手は３年生ですが、絶対勝つ気持ちで試合にのぞみます。 



★ 男子バドミントン部（団体戦）  対 南部中 惜敗 

★ 女子バドミントン部（団体戦）  対 北部中 惜敗 

 

 

 

 

 

★ 男子バスケットボール部  対 東深井中 惜敗 

 

 

 

 

 

★ 女子バスケットボール部  対 東深井中 惜敗 

 

 

 

 

 

 

★ サッカー部  対 北部中  惜敗 

 

 

 

 

 

★ 女子バレーボール部 

  おおぐろの森中 ０－２ 常盤松中 惜敗 

 

 

 

 

 

★ テニス部 

  女子個人戦 ベスト８ 仲江川さん 安松さん ペア 

 

 

 

バドミントン部部長 ３年 西村さん 

今回の大会は、出場者がほとんど３年生だったこともあり、勝つことができませんでし

た。次の大会では、相手が３年生でも勝てるように日々の練習をもっと充実したものにし

たいと思います。 

女子バスケットボール部部長 ２年 伊藤さん 

今回の結果は、とても悔しく、１年の差はあってももう少し点差を縮めることができた

のではないかと思いました。総体に向けて、今の自分やチームを最低ラインとし、今回の

大会よりも成長したおおぐろの森中学校を見せられるように時間を無駄にせず、一つひと

つの練習を大切にしながら取り組みたいです。 

サッカー部部長 ２年 中村さん 

今回の結果は、残念で悔しい気持ちもありますが、その分チームでの課題や反省点がた

くさんあると気づくことができました。その課題を葛北大会までに克服し、試合に勝ちた

いと思いました。応援よろしくお願いします。 

女子バレーボール部部長 ２年 藤枝さん 

市内大会では、初戦敗退でした。大差で負けてしまいましたが、練習してきたバレーボ

ールの形を作ることができました。次の大会に向け、どの部活よりも早く練習を始め、バ

レーボールに集中して練習に取り組んでいきます。 

男子バスケット部部長 ２年 草野さん 

今回の大会では、１Ｑで点差が離されてしまい、後半追い上げましたが負けてしまいま

した。この悔しさをばねに次の総体に向けて練習を頑張っていきます。応援よろしくお願

いします。 

男子テニス部部長 ２年 村上さん 

市内大会は、ほぼ全組が初戦で敗退でしたが、この悔しさを忘れずに次の大会に向けて

一つひとつの練習を大切にし、力をつけ、良い結果を残したいです。 



★ 陸上競技部 

共通女子１５００ｍ 第３位 丹治さん  砲丸投げ   第６位 中村さん 

  ２年女子１００ ｍ 第８位 柳瀨さん  共通２００ｍ 第８位 柳瀨さん 

 

 

 

 

 

★ 男子卓球部              ★ 女子卓球部 

  団体戦 対 八木中  惜敗        団体戦 対 常盤松中 惜敗 

      対 おおたかの森中 惜敗         対 八木中  惜敗 

      対 東部中  惜敗 

 

 

 

 

 

 

★ 特設柔道部 

  学年別個人戦 中２の部 準優勝 竹田さん 

 

 

 

 

★ 特設水泳部 

  男女総合 第３位  男子総合 第３位  女子総合 第５位   

  男子 ５０ｍ自由形 第２位 吉田さん 

  男子１００ｍ自由形 第２位 吉田さん 第３位 千葉さん 

  男子４００ｍ自由形 第２位 吉田さん 

  男子２００ｍ個人メドレー 第２位 吉田さん   

  女子２００ｍ自由形 第３位 川﨑さん 

  女子１００ｍ背泳ぎ 第３位 尾高さん 

  女子２００ｍ個人メドレー 第１位 川﨑さん  

 

 
代表 ２年 吉田さん 

水泳部一同、団結することができたので、このような結果を残すことができたと

思います。今後は、県大会に向けて頑張っていくので、応援よろしくお願いします。 

卓球部部長 ２年 中根さん 

市内大会では、諦めずに３年生に立ち向かいましたが、緊張や大会の雰囲気の中で思う

ような結果を残すことができませんでした。そこで、一人ひとりの敗因を分析し、新しい

メニューへ組み換え、総合体育大会で成長した姿を見せられるよう、卓球部全員で頑張り

たいと思います。待ってろ！関東！！ 

陸上競技部部長 ２年 鈴木さん 

市内大会において、総合での入賞をすることができませんでした。これからは、練習効

率をあげるためのかけ声、返事などに力を入れていきたいです。また、自分の競技、仲間

の応援、片付けなどのメリハリも大切にしていきたいです。 

代表 ２年 竹田さん 

市内大会を経験することができ、次の目標を持つことができました。次回は、優勝する

ことができるように今まで以上に練習し、大会に臨みたいと思います。 


